

# 1000 Fr. «Chilbigeld» für Ashia

**Anlässlich ihres Schnürli-standes an der Altendörfler Chilbi sammelte die Frauengemeinschaft Altendorf heuer für die Kamerunstiftung Ashia von Katja und Felix Bruhin.**

Von Silvia Gisler

*Altendorf.* – Gestern Nachmittag überreichten Karin Weber, Präsidentin der Frauengemeinschaft Altendorf und Aktuarin Susanne Meier dem Ehepaar Bruhin einen symbolischen Check in der Höhe von 1000 Franken. Das Geld kam am Schnürlistand während der Altendörfler Chilbi zusammen. Für was es eingesetzt werde, wusste Felix Bruhin noch nicht. «Sobald wir es wissen, werden wir es mitteilen und Bilder zeigen, wo Ihre Spende hingekommen ist», versprach er. Über die Höhe der Spende seien Bruhins positiv überrascht. Trotz eher verstecktem Standplatz habe reger Betrieb geherrscht und dank vielen Sponsoren und privaten Spendern konnte ein reichhaltiger Gabentisch präsentiert werden. «Es gab einen Knaben, der 30 Rappen von seinem Chilbigeld spendete», erzählten Bruhins gerührt.



Susanne Meier (v. l.) und Karin Weber überreichen Katja und Felix Bruhin den Check über 1000 Franken. Bild Silvia Gisler